

令和2年5月13日

各中学校生徒の皆さんへ
保護者の皆様へ

気仙沼・本吉地区中学校体育連盟

本吉地区中学校長会

令和2年度気仙沼・本吉地区中学校総合体育大会の中止について（お知らせ）

各中学校の生徒の皆さん，保護者の皆様には，日頃より本連盟および地区中学校教育に対しご理解とご協力をいただき深く感謝いたします。

さて，国内では依然として新型コロナウイルス感染症の拡大が続いていますが，国の緊急事態宣言も延長され，今まで以上に日本全体が一丸となりこの困難を乗り越えなければなりません。

先日，全国中学校体育大会（夏期種目）および東北中学校体育大会（夏期種目），県中学校総合体育大会（全種目）の上位大会の中止が発表されました。このことを受け，延期していた本地区中総体の実施について地区中体連で話し合った結果，新型コロナウイルス感染症の収束が見通せない中での実施は，出場する生徒，保護者，関係者等の安全・安心が確保できないことから，やむなく中止とすることといたしましたのでお知らせいたします。

今まで懸命に部活動に取り組んできた生徒のみなさんと，それを支えていただいた保護者の皆様のお気持ちを思うと判断に悩みましたが，安全・安心が何よりも優先すべきと考えた結果ですので，ご理解をいただきたくお願いいたします。

なお，新人大会につきましては，今後の状況を見て決定することとし，再度文書にてお知らせいたします。

学校や部活動が再開しないままでの中止のお知らせとなり，誠に申し訳ありませんがご理解とご協力をお願いいたします。

記

○ 中止する大会

- (1) 球技・武道
- (2) 陸上競技
- (3) 水泳競技
- (4) 駅伝競走

○ その他

- ・ お子様が不安を感じている場合は，遠慮なく各中学校へご相談ください。
- ・ 学校再開後の部活動につきましては，各校ごとの判断となります。